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El Ayuntamiento se plantea ampliar los

parquímetros a más zonas de la ciudad

IU reclama contra una

modificación de crédüo

aprobada en octubre

Bris asegura que no ha recibido «ni una queja formal» sobre la ORA H<;icrentc a una inversi<ín dc 20 millones para la

uni<ín de las cétllcs Salvador Ernbid v C. J. Cela

NOTICIAS

Según Bria, la ocupación media as dal 70 por ciento.

do ni una sola queja formal»

sobre los parquímetros, sino

peticiones de vecinos que han

solicitado la ampliaci6n de

la ORA a otras calles de la

ciudad: «Estamos orgullosos

y contentos. Si se producen
más adhesiones no descarta-

mos la ampliaci6n de las zo-

nas azules».

desarroll6 cn el pleno muni-

cipal en el que sc aprob6 la

subidadelpreciopúblicopor
la ocupaci6n de las zonas de

apareamiento limitado cuan-

do se ocupen con motivo de

obras u otras actividades que

supongan la exclusi6n tem-

poral del estacionamiento.

Aunque la subida no es exce-

siva (369 pesetas por día de

lunes a viernes y 205 pesetas
los sábados), la oposici6n ha

mostrado su desacuerdo.

PAGAR MÁS POR HACER OBRAS;

El debate sobre la amplia-
ción de los parquímetros se

La privatización del matadero supondrá
un ahorro de 1.000 millones en 15 años

Corsa SNIing 1.4i 1.493.000 ptas.

Bris solicitará a Benfe la construcción

de una estación para el AVE en la capital

Astra Merit 1.6i A763.000pras.

ANA MARÍA RUIZ. Guadalalaia

El equipo de Gobierno del

PP ha apoyado la moci6n

presentada al pleno por el

grupo municipal socialista en

la que se pedía solicitar al

Ministerio de Fomento la

construcción de una estación

dcl AVE en las cercanías de

la capital. Según ha informa-

do José María Bris, reciente-

mente ha mantenido una re-

unión con el ministro de Fo-

mento, en la que Rafael Arias

Salgado se ha mostrado re-

ceptivo a esta solicitud. En

unos días, el alcalde se re-

unirá con el director gnieral
de Infraestructuras de Renfe

para hacerle llegar la misma

petición y para es<udiar la

viabilidad de la obra.

En el proyecto elaborado

por Fomento, se contempla
la construcción de un aparta-

dero (taller para infraestruc-

turas del AVE) en las cerca-

nías de la capital aunque no

scprevéningunaparadapor-

que los escasos 60 ki16me-

tros que separan Gu adalaj ara

de Madrid impedirían que el

AVE desarrollase toda su ve-

locidad. Por este motivo, tan-

to PP como PSOE crccn que

la mejor solución sería habi-

I itar trenes lanzadera que s6lo

harían el recorrido de Gua-

dalajara a Madrid, como los

que existen para Ciudad Real

y Puertollano.

Por su parte, IU considera

«técnicamente absurda» la

construcci6n de una estaci6n

del AVE en la capital.
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ANA MARÍA RUIZ. G Iadalalara

José María Bris ha anuncia-

do la intención del Ayunta-
miento de ampliar los par-

químetros a más calles de la

ciudad debido al «buen re-

sultado» dcsu funcionamien-

to cuando sólo ha pasado un

mcs desde la puesta cn mar-

cha dc este sistema. Según
ha asegurado cl alcalde, la

ocupación media es del 70

por ciento y se han cumplido
los objetivos previstos: «Se

ha conseguido agilizar la cir-

culación en la zona centro y

que la gente acuda a realizar

sua gestiones con mayor co-

modidad. Incluso he recibi-

do cartas de felicitación de

los comerciantes».

Ante las críticas del por-

tavoz del PSOE, Juan Pablo

Herranz, que ha afirmado que

se aparca menos en el centro

mientras que las calles cer-

canas en las que no hay zo-

nas azules están abarrotadas

, Bris ha asegurado que el

Ayuntamiento «no ha recibi-

ANA MARiA RUIZ. Guadalalara

EI pleno del Ayuntamiento
celebrado el pasado viernes

aprob6, con los votos en con-

tra del PSOE e IU, la privati-
zación del servicio del mata-

dero mediante la cesión ad-

ministrativa de la gesti6n a

una empresa privada, que

pagará al Consistorio un ca-

non de 14 millones de pese-

tas durante los 15 años de

explotaci6n de servicio pre-

vistos en el pliego de condi-

ciones.

Según ha asegurado José

María Bris, la cesi6n supon-

drá un ahorro de 1.000 mi-

l lones de pesetas para las ar-

cas municipales, cantidad

que resulta de multiplicar lo

que recibirá el Ayuntamien-
to durante esos 15 años, su-

mado a los 700 millones de

pesetas de déficit que dejaría
de arrastrar este servicio y

que hasta ahora han estado

pagando los vecinos de la

ciudad, vía impuestos.
Tanto PSOE como IU se

han mostrado en contra de la

privatizaci6n y a favor de la

venta de las instalaciones ar-

gumentando que l a inversi6n

realizada por el Ayuntamien-
to para adaptar el matadero a

la normativa europea -109

millones de pesetas
— se ha

realizado en balde. Según
Juan Pablo Herranz, si había

intenci6n de privatizar debe-

ría haberse vendido la parce-

la antes de que se adaptase a

la normativa «porque se ha

hecho una inversi 6n para que

ahora venga una empresa a

hacer el negocio». Fernando

Revuelta considera que se

está haciendo un regalo a una

empresa privada: «No va a

haber ni para pagar la inver-

si6n del arreglo ni para in-

demnizar a los transportistas

para zanjar su contrato».

El portavoz de IU, Fer-

nan<io P»evuelta, ha señalado

quc sc trata dc un subida

contradictoria: «El pleno

aprobói el mes pasado no su-

bir cl precio por ocupar la

calle para obras y ahora la

empresa que haga obras en la

zona azul tendrá que pagar

más. Esto es una milonga

que les ha colado la empresa

que ha visto que se va a que-

dar sin ingresos en determi-

nadas calles».

Por su parte, Juan Pablo

Herranz ha señalado que esta

subida va en contra de lo

aprobado cn cl pleno ante-

rior porque «va a ser más

caro hacer obras en el casco

antiguo».

A.M.R. Guadalalaia

Fl grupo municipal de IU ha

nrcscntado una reclamación

a ll moitirü ion numero 8

dcl presupuesto de ignx,

aprobada inicialmente en el

pleno dcl mes de octubre. En

dicha modificaci6n, por un

importe cercano a los 28 mi-

llones dc pcsctas, se incluye
una partida dc 20 millones de

pesetas destinada a las obras

de unión de las calles Salva-

dor Embid y Camilo José

Cela, ubicadas en el UP-I I.

Según IU, cl 26 de junio
dc 1992, siendo alcaldesa

Blanca Calvo, el Ayunta-
miento firm6 un convenio

con la sociedad "Antaño,

S.A.', propietaria del UP- I I,

que estipulaba que la lotali-

dad de los gastos de urbani-

zación de los sistemas loca-

les y generales, a excepción
de ios „Gmos de amPhacion
de la calle Francigon Aritio,

serían ejecutadas por la so-

ciedad, liberando al Ayunta-
miento dc la obligación de

contribuir económicamente

por los gastos dc urbaniza-

ción: «IU entiende que la

obligación de urbanizar co-

rrespondía y corresponde a

"Antaño, S.A." y, por tanto,

la modificaci6n de crédito

nopuedecontenercomogas-
to imputable al Ayuntamien-
to los 20 millones».
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